



## Oro en superación

**Éxito.** Fernando Riaño y su guía Javier Alaguero ganan el Mundial de Duatlón de larga distancia

E. MADORRÁN



Fernando Riaño (izq.) y Javier Alaguero, en lo más alto del podio. LR

**F**ernando Riaño es de ese tipo de personas cuyos días parecen tener más horas que los del resto de los mortales. Para este burgalés por accidente y jarrero de toda una vida, el deporte ha sido un pilar básico en su desarrollo personal. Riaño sabe lo que es luchar más que los que le rodean, superarse día a día, hasta conseguir la meta que se proponga. Tanto en su vida profesional —es vicepresidente de la Unión Internacional de Ciegos, director de Relaciones Institucionales y Sostenibilidad del Grupo Social ONCE y profesor y colaborador en varias escuelas de negocio— como en la deportiva.

Este fin de semana, Fernando Riaño y su guía Javier Alaguero (Guardia Civil que forma parte de Comandancia de La Rioja e integrante del Equipo Élite de Triatlón de la Guardia Civil) han logrado la medalla de oro en Suiza, tras casi nueve horas de competición, en el Campeonato del Mundo de Duatlón de larga distancia disputado en los pre-Alpes suizos.

Antes, Fernando Riaño y sus guías Jesús Celada y Javier García ya habían conocido la victoria en campeonatos del mundo de duatlón larga distancia, campeonatos del mundo de triatlón cross y en la copa del mundo.

Riaño y Alaguero debutaban juntos en una gran competición y su estreno no ha podido ser más satisfactorio consiguiendo así su gran objetivo de este año, en una carrera muy dura por el

**Riaño a su guía: «Javier, el oro es tuyo, para ti y para todos tus compañeros, en especial para los miembros de la UAR-GAR-CAR»**

recorrido (12 kilómetros a la carrera, 166 en tándem y otros 34 a pie) y por las condiciones meteorológicas (28 grados en los pre-Alpes Suizos). «Lo de hoy ha sido durísimo, hemos sufrido y hemos ido justos de fuerzas —o sin fuerzas— al final, además del perance por la equivocación, también hemos tenido que repornos de problemas estomacales en la última transición de la prueba, durante la carrera a pie», explica Riaño.

La complicidad que se genera entre corredor y guía durante todo el proceso de preparación de un gran campeonato ha sido fundamental para que la pareja haya subido a lo más alto del cajón. No sin emocionarse, Riaño rememora el momento en el que se supieron campeones, con una dedicatoria muy especial: «En la línea de meta nos hemos abrazado y le he dicho a Javier: 'el oro es tuyo, es para ti y para todos tus compañeros, en especial para los miembros de la UAR-GAR-CAR con sede en La Rioja, y para los heridos'».

### Mensaje de Luis de la Fuente

Los grandes retos siempre están rodeados de grandes anécdotas. Y para Fernando Riaño, por su condición de jarrero, fue muy especial el mensaje que Luis de la Fuente, seleccionador nacional y paisano de Riaño, les hizo llegar la noche anterior a la competición deseándoles todo el ánimo y toda la suerte.

El campeón riojano, una vez digerido, masticado y asimilado el triunfo, no se quiso olvidar de «instituciones ejemplares como el Comité Paralímpico Español, el Grupo Social ONCE y Cermi que son referentes para otros países. Lo mejor que podemos hacer entre todos es cuidarlo y apoyarlo».